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ANDREA PAGAN: "SIAMO CONSAPEVOLI DI AVER
DISPUTATO UNA GRANDISSIMA STAGIONE: DI
MEGLIO NON POTEVAMO FARE."
30-05-2018 10:47 - INTERVISTE

Due squadre che non si conoscono, che non si sono mai affrontate direttamente sinora, ma
c'e una sorta di precedente tra Fenice VeneziaMestre e New Team Ferrara che saranno di
fronte nei quarti della Final Eight scudetto della categoria Giovanissimi a Cesena e Forli.
Molti di loro infatti si sono affrontati vestendo la maglia delle rispettive rappresentative
regionali: "Nella formazione dell'Emilia Romagna che ha vinto il Trofeo delle Regioni c'erano ben
sei elementi della societa ferrarese – sottolinea il tecnico arancioneroverde Andrea Pagan – e nella
rappresentativa veneta, sconfitta in finale, c'erano cinque giocatori della Fenice. Questo per dire che
si affrontano due squadre che sono al top di questa categoria, con alcuni dei talenti piu promettenti
del futsal del futuro".
Si tratta anche del primo importante palcoscenico nazionale per dei ragazzi cosi giovani.
Come si affronta un impegno del genere da un punto di vista psicologico? "Con serenita,
consapevoli che abbiamo disputato sinora una grandissima stagione: abbiamo concluso al primo
posto la stagione regolare, vinto il titolo regionale, superato con due vittorie Bolzano nella fase
interregionale. Di meglio non potevamo fare. Ora tutto quello che verra in piu e ben accetto – spiega
l'allenatore lagunare - poi non e che vogliamo sembrare ipocriti, e logico che se siamo arrivati sin
qui e perche ci crediamo e vogliamo andare piu avanti possibile nella competizione. Siamo molto
carichi, abbiamo lavorato bene in questi ultimi giorni e sappiamo che ci aspettano tre giorni di fuoco,
visto che si tratta ogni volta di partite da dentro o fuori. Bisogna lavorare quindi step by step,
concentrarci su un impegno una volta e solo alla fine tireremo le somme, consapevoli che si tratta
della prima categoria a livello giovanile in cui si disputa una Final Eight e che si tratta quindi di
un'esperienza molto importante per questi ragazzi non solo sotto il profilo agonistico ma anche
umano, di maturazione personale".

		



NICOLAS STEIN: "CI STIAMO PREPARANDO AL
MEGLIO PER RAGGIUNGERE UN ALTRO ESALTANTE
TRAGUARDO."
30-05-2018 10:34 - INTERVISTE

Il lungo e positivo cammino degli Allievi della Fenice VeneziaMestre (vittoria della prima fase
del campionato, vittoria del titolo regionale) sta raggiungendo il suo culmine con la
conquista delle  Final Eight che assegneranno lo scudetto della categoria. L'ultimo ostacolo
affrontato per raggiungere questo importante risultato e stata la doppia sfida con il Sacra
Famiglia Rovereto:"La sfida nell'interregionale contro i campioni della regione Trento non era
certamente facile - analizza il tecnico Nicolas Stein - pero per fortuna in casa e andata bene perche
siamo riusciti ad imporci 5-1, un risultato molto utile perche ci ha dato un buon margine da
amministrare nella gara di ritorno, poi comunque siamo riusciti a vincere anche li 3-2 legittimando
pienamente quindi il nostro passaggio alle Final Eight".

Arrivati a questo punto, con le otto migliori squadre che si affronteranno a Forli e Cesena,
non ci sono squadre facili da affrontare, e non fa eccezione la Virtus Aniene, squadra a cui
gli arancioneroverdi sono stati abbinati nei quarti di finale che si disputeranno al
PalaCarisport di Cesena: "Si tratta dei campioni regionali del Lazio - spiega il tecnico della
formazione lagunare - squadra certamente di livello, che hanno eliminato i campani del Marcianise
nella fase interregionale con una doppia vittoria, ed e certamente una delle squadre favorite, che
non nasconde le proprie ambizioni per la vittoria del tricolore. Mi aspetto quindi una gara intensa e
combattuta. Per noi gia questa partita sara come una finale, visto sia il livello dell'avversario che
andiamo ad affrontare che l'importanza della posta in palio, l'accesso alle semifinali. Noi ci stiamo
preparando al meglio, stiamo sfruttando al massimo gli ultimi allenamenti prima di partire per questo
importante appuntamento e sono sicuro che quando scenderemo in campo daremo certamente
tutto cio che abbiamo per raggiungere un altro esaltante traguardo per questa societa e per questi
ragazzi". 

		



EDOARDO BOTOSSO:"DAREMO BATTAGLIA FINO
ALL'ULTIMO SECONDO NELLA GARA DI RITORNO."
30-05-2018 10:27 - INTERVISTE

Ad un passo dalla finale scudetto, ma per riuscire a raggiungere questo eccezionale traguardo
l'under 19 della Fenice Veneziamestre deve ribaltare la sconfitta, anche se di misura, patita
all'andata al Franchetti contro il Kaos Futsal: "E stata una partita spettacolare, piena di emozioni
e giocata a ritmi elevatissimi – racconta Enrico Botosso - peccato per il risultato che ci ha visto
soccombere 4-5, ma sono sicuro che daremo battaglia fino all'ultimo secondo nella gara di
ritorno per riuscire a ribaltare la situazione e a prenderci la tanto ambita finale scudetto.
Per quanto riguarda la partita d'andata, nel primo tempo ha giocato a nostro svantaggio la
grande pressione che un po' tutta la squadra ha provato, dovuta soprattutto all'importanza
della posta in palio, poi con l'andare dei minuti siamo riusciti a trovare maggiore sicurezza e
siamo riusciti a mettere in campo cio che avevamo preparato durante la settimana".

Giocoforza la formazione arancioneroverde dovra dare il tutto per tutto nel match di ritorno, una
partita che puo davvero valere una stagione. La gara e stata rinviata, su richiesta del Kaos Futsal
vista la concomitanza con le Final Eight Juniores e di comune accordo tra le societa, si giochera
mercoledi 6 giugno alle 20.30 al Palazzetto dello Sport Luigi Bigi di Reggio Emilia: "La gara di
ritorno sara sicuramente una battaglia – avverte il laterale arancioneroverde -  abbiamo
obbiettivi massimali e stiamo lavorando da agosto per essere in grado di affrontare al meglio
 questo tipo di partite, per cui sono sicuro che daremo tutti noi stessi per riuscire a ribaltare
il risultato.
Siamo una grande squadra, con un grande gruppo, affiatato e determinato, e questo
secondo me e il tassello principale per poter raggiungere certi risultati".


		



ALVISE TENDERINI:"SIAMO IN CORSA PER LO
SCUDETTO E GLI OBIETTIVI DEVONO ESSERE
MASSIMI COME SEMPRE."
08-05-2018 18:34 - INTERVISTE

	Dopo un cammino quasi perfetto nella stagione regolare, chiusa a quota 59 con solamente una
sconfitta, due pareggi e diciannove vittorie, continua imperterrita la marcia della formazione U19
della Fenice Veneziamestre, che negli ottavi di finale dei play-off scudetto ha battuto il Futsal Coba
5-2 in casa, andando poi a pareggiare nelle Marche 4-4: "Siamo riusciti ad entrare ancora una
volta nelle prime otto – commenta Alvise Tenderini – e siamo senz'altro soddisfatti. Adesso ci
aspetta una partita complicata ma allo stesso tempo affascinante contro la vincente tra Asti
e Aosta. Faremo il possibile per provare a passare il turno, sono convinto che sara una
partita tirata fino alla fine e quindi saranno determinanti i singoli dettagli".

	"Tornato a casa" a stagione iniziata dopo l'importante esperienza nella massima serie con Pescara,
Tenderini si e subito messo a disposizione della societa e continua ad essere un elemento
importante in questa under 19: "E stata di sicuro una stagione con alti e bassi nel complesso –
analizza il laterale arancioneroverde -  sono arrivato a dicembre e ho cercato di aiutare i miei
compagni fin da subito. Purtroppo non siamo riusciti ad entrare nella zona play-off in serie
B, ma dobbiamo sempre guardare il bicchiere mezzo pieno e sono sicuro che questa annata
servira per il futuro permettendoci di maturare ancora di piu. Le potenzialita ci sono
senz'altro, dobbiamo imparare a giocare con maggiore continuita e in questo l'esperienza e
un aspetto fondamentale". 

	Se la serie cadetta e ormai alle spalle, a far propendere per il bicchiere mezzo pieno sono anche i
risultati delle formazioni giovanili lagunari, in piena corsa scudetto in diverse categorie, di cui
ovviamente pero l'under 19 e quella di maggior rilievo in ambito nazionale: "Adesso siamo ancora
in corsa per lo scudetto under 19 e gli obiettivi devono essere massimi come sempre.
Cercheremo di andare avanti il piu possibile pur sapendo che sara difficile viste le buone
squadre in circolazione a livello giovanile".


		





ALVISE TENDERINI per Calcio a 5 Anteprima:"SI DICE
CHE DOVE SI STA BENE SI TORNA SEMPRE
VOLENTIERI E SONO QUINDI MOLTO FELICE DI
ESSERE TORNATO." 
18-12-2017 20:27 - INTERVISTE

Era difficile aspettarsi che dopo mezzo allenamento i due gioiellini del vivaio
arancioneroverde Azzoni e Tenderini, ritornati in casa Fenice dopo l'esperienza ai massimi
livelli della serie A, potessero fare subito la differenza, ma e stato proprio Alvise Tenderini a
regalare dal dischetto la vittoria contro il Vicenza con due tiri liberi nei secondi finali: "Si
sapeva che sarebbe stata una gara molto difficile – analizza Tenderini – anche perche anche loro si
sono rafforzati con alcuni innesti di qualita, pero ancora una volta e emersa la bonta di questo
gruppo che ha fatto il possibile per portare a casa il risultato. Sembrava davvero una partita
stregata, ogni rimpallo era a loro favore, due autoreti, due errori nei tiri liberi (uno di Cavaglia e uno
dello stesso Tenderini ndr.) pero noi abbiamo dato davvero tutto e alla fine, per fortuna, siamo stati
premiati con questa vittoria".

Per il laterale classe '96 davvero nemmeno il tempo di ambientarsi prima di tornare in
campo, anche se naturalmente si tratta di una societa che conosce molto bene: "Si dice che
dove si sta bene si torna sempre volentieri e sono quindi molto felice di essere tornato. Nonostante
ci tenessi molto a far bene a Pescara, non vedo assolutamente questo ritorno a Venezia come una
sconfitta. Sono tornato con ancora piu voglia di far bene e di fare il possibile per aiutare questa
squadra e questa societa. Del resto sono sempre stato legato a questa ambiente, ogni sabato mi
collegavo sui social per conoscere i risultati e mi sono sempre tenuto in contatto".

Se il campionato chiude i battenti per la pausa natalizia, la Fenice e chiamata ad una
settimana davvero intensa e, dopo la coppa di divisione con Villorba martedi, sabato arriva
addirittura il derby con il Citta di Mestre in Coppa Italia: "I derby sono partite sempre molto
intense e spettacolari e non penso che questa sara da meno, anche perche mette in palio il
passaggio del turno – conferma Tenderini – io e da un po' che non vivo le emozioni di un derby per cui
non vedo l'ora di gettarmi nella mischia. So che non sara assolutamente una gara facile, gli
arancioneri si sono rinforzati con l'arrivo di giocatori di qualita come Sanchez e conosco bene Mister
Frizziero, so che sa far giocare molto bene le proprie squadre, non a caso occupano attualmente
una delle posizioni di vertice della classifica. Non vedo quindi l'ora di giocare il derby, augurandomi
di poter regalare una grande soddisfazione ai tifosi e alla societa portando a casa la vittoria".


		





GIACOMO MARTON per Calcio a 5
Anteprima:"QUEST'ANNO NON CI SONO SQUADRE
MATERASSO, OGNI SABATO DOBBIAMO SCENDERE
IN CAMPO CON LA STESSA ENERGIA." 
18-12-2017 19:50 - INTERVISTE

Anche se non e arrivata la vittoria, certamente la partita contro il Petrarca ha dimostrato che
la giovane Fenice Veneziamestre puo essere competitiva anche contro avversari di categoria
superiore: "E' stata certamente una buona gara da parte nostra – sottolinea Giacomo Marton,
laterale classe '97 – abbiamo saputo giocare con grinta contro un avversario che sulla carta era
certamente superiore, riuscendo anche a chiudere la prima frazione in parita. Certo avremmo
dovuto essere piu cinici, perche avversari cosi forti non ti perdonano nulla e noi avremmo dovuto
sfruttare meglio le occasioni che siamo riusciti a costruire".

Quella contro la "corazzata" Petrarca non era sicuramente la partita da vincere per forza,
visto che i padovani stanno facendo praticamente un campionato a se, pero certamente ora
servono punti alla formazione lagunare, per risalire la china di una classifica che al momento
non e entusiasmante con 12 punti in dieci gare frutto di quattro vittorie e sei sconfitte : "Il
campionato di quest'anno e molto piu equilibrato di quello della scorsa stagione – commenta il
giocatore arancioneroverde – non ci sono squadre materasso e quindi ogni sabato possono arrivare
risultati a sorpresa. Questo pero per noi deve rappresentare uno stimolo, perche dobbiamo
scendere in campo con la stessa energia sia che si tratti del titolato Petrarca che dell'ultima in
classifica. Anche se al momento non siamo in una bella posizione in graduatoria, la classifica e
davvero corta, ci sono otto punti tra la seconda e la decima, per cui c'e tempo sicuramente per
rimetterci in careggiata e provare a raggiungere il nostro obbiettivo che e quello di centrare
nuovamente i play-off. Non abbiamo raccolto sinora molti punti ma credo che sul piano del gioco
abbiamo fatto vedere buone cose, mettendo in pratica quanto proviamo in settimana in
allenamento, per cui dobbiamo continuare su questa strada e sono convinto che presto arriveranno
anche i punti".

L'occasione buona potrebbe essere la sfida di sabato al Franchetti contro il Vicenza C5,
squadra che occupa il penultimo posto: "Come ho gia detto non esistono squadre materasso in
questo girone – ribatte Marton – il Vicenza  si e appena rafforzata con l'arrivo di due nuovi giocatori e
sabato scorso e stato sconfitto solo di misura dal Mantova. E' quindi una gara che va affrontata con
la dovuta determinazione, perche altrimenti se si abbassa la guardia si rischia contro qualsiasi
avversario".   


		





FRANCESCO PIAZZON per Calcio a 5 Anteprima:
"CONTRO IL MACCAN VITTORIA IMPORTANTE PER LA
CLASSIFICA. SABATO CON IL VILLORBA SARA'
COME UN DERBY." 
29-11-2017 22:26 - INTERVISTE

Il fatto che il portiere sia stato probabilmente il migliore in campo, la dice lunga su quanto
sia stata sofferta la vittoria della Fenice VeneziaMestre in casa del Maccan Prata. Un
successo comunque importantissimo, che permette agli arancioneroverdi di avvicinarsi alle
zone alte della classifica agganciando Belluno, e gli stessi friulani, al quarto posto: 
"E' stata un vittoria importante che ci fa fare un gran balzo in classifica, dalle ultime posizioni alla
zona playoff – conferma Francesco Piazzon - non abbiamo fatto pero una delle nostre migliori partite.
Per fortuna con il cuore e la grinta siamo riusciti a portarla a casa. Mi e piaciuto soprattutto come
abbiamo saputo tenere bene in difesa quando i friulani hanno schierato il quinto uomo per cercare
di centrare il pareggio, siamo stati compatti e ordinati e non gli abbiamo concesso spazi". 
Rispetto agli altri ruoli il portiere ha forse meno possibilita di rotazione: 
"In effetti sino ad ora non ho trovato molto spazio, ma sono contento che quando sono stato
chiamato in causa mi sono sempre fatto trovare pronto. Spero di trovare piu opportunita in futuro,
ma sono consapevole che questo dipende da me e da come mi alleno durante la settimana. Io
cerchero di dare sempre il massimo e dopo stara al mister decidere se farmi giocare o meno". 

Si torna sabato al Franchetti per una sfida davvero molto sentita contro il Futsal Villorba: 
"Quello contro i trevigiani per noi e praticamente un derby – sottolinea l'estremo difensore lagunare -
giochiamo contro una delle nostre rivali storiche, sia a livello giovanile che di prima squadra. Loro
vengono sicuramente da una buon momento, hanno vinto in coppa di divisione con l'Arzignano,
hanno pareggiato con la capolista Petrarca dopo averla messa alle corde e battuto sabato scorso il
Vicenza senza subire gol. Hanno elementi di qualita, come ad esempio Bordignon, Vailati, Mazzon,
che potrebbero metterci in grossa difficolta. Noi dovremmo affrontare la gara mettendoci grinta e
cuore, affrontarla come fosse una finale, sfruttando ogni occasione che si presentera. Questo
campionato di serie B, come era nelle previsioni, si sta rilevando molto difficile, con molte squadre
che possono ambire alla zona playoff, non a caso tra il quarto e il nono posto ci sono solamente due
punti di differenza. Noi veniamo da una serie positiva di due vittorie, speriamo di poter continuare su
questa rotta".


		





LORENZO CAVAGLIA' per Calcio a 5 Anteprima:
"DOBBIAMO ESSERE CARICHI A MILLE PERCHE SI SA
CHE I DERBY NON BASTA GIOCARLI, BISOGNA
VINCERLI!"
01-11-2017 09:48 - INTERVISTE

La Fenice Veneziamestre si conferma squadra "da trasferta" visto che i sei punti sinora
conquistati in classifica sono arrivati tutti lontano del Franchetti.
Lorenzo Cavaglia ha contribuito con una doppietta al successo della Fenice Veneziamestre
in casa del Citta di Thiene. Una partita piu difficile di quanto dica il risultato finale di 6-2: 
"Abbiamo portato a casa punti preziosi – sottolinea il pivot lagunare – su un campo non facile, anche
perche Thiene aveva assolutamente bisogno di punti visto che ne aveva solamente uno in classifica
e quindi i giocatori berici sono scesi in campo molto motivati. Abbiamo giocato bene in difesa e
discretamente in attacco, cercando di non fare troppi errori e questo ci ha permesso di portare a
casa una vittoria con un divario che si e ampliato nel finale, dopo che ad inizio ripresa i padroni di
casa erano riusciti a raggiungerci sul 2-2. E' stato l'unico momento in cui il Thiene ci ha messo un
po' in difficolta, ma poi abbiamo ripreso a giocare come sappiamo, dimostrando anche una buona
solidita dal punto di vista mentale, e alla fine e arrivata una vittoria certamente meritata. Con un po'
piu di fortuna dal dischetto potevamo chiudere con un bottino ancora piu ricco, ma alla fine va bene
cosi".

Una vittoria che da certamente morale alla truppa di Pagana dopo il contestato finale della
gara con il Vicinalis di due settimane fa a Dolo. Un successo ancora piu importante visto che
il calendario propone l'attesissimo derby contro il Citta di Mestre: 
"Dobbiamo cercare di caricarci a mille perche si sa che i derby non basta giocarli, bisogna vincerli –
analizza Cavaglia - e quindi dovremo scendere in campo con grande determinazione. Troviamo un
Mestre in gran forma, reduce da tre successi consecutivi e che ha vinto nettamente sabato scorso
contro il Villorba, squadra che si era rinforzata molto durante l'estate e che quindi arrivava al
Franchetti con ottime credenziali. Anche la formazione di Frizziero ha fatto innesti importanti,
inserendo anche degli stranieri come ad esempio lo spagnolo Sanchez, ed e attrezzata per
disputare un ottimo campionato e sicuramente puo lottare fino alla fine per le posizioni di vertice.
Noi cercheremo di mettere in campo come sempre il nostro entusiasmo, visto che siamo una
squadra giovane e vogliosa di dimostrare quanto vale, per cui mi aspetto una gara davvero molto
combattuta ed incerta". 


		





LUIGI PAGANA per Calcio a 5 Anteprima: "DOBBIAMO
GIOCARE TUTTE LE PARTITE COME SE FOSSERO UN
DERBY"
31-10-2017 09:40 - INTERVISTE

E' il momento del derby al Franchetti contro il Citta di Mestre, una partita che certamente non e
come tutte le altre: "Noi per fare bene in questa stagione dobbiamo giocare tutte le partite come se
fossero un derby – avverte il tecnico della Fenice Veneziamestre Luigi Pagana – poi ovviamente non e
che voglio nascondermi dietro ad un dito, ci teniamo sicuramente a fare bene contro gli arancioneri,
giocando tra l'altro anche in casa. Certo la partita di Coppa di mercoledi ci toglie qualcosa, dovremo
quindi essere bravi a dosare bene le energie, pero sono convinto che scenderemo comunque in
campo contro il Mestre per dare il massimo. Ci aspettiamo certamente una gara difficile, equilibrata,
che offrira tanti spunti e che sara bella da vedere. Loro vengono da una bella vittoria con il Villorba,
che gli dara certamente quello sprint in piu per affrontare al meglio il derby e in generale stanno
vivendo un momento senz'altro positivo visto che, al di la dei nove punti che hanno conquistato,
nelle ultime tre gare hanno preso solamente due gol, dimostrando quindi grande solidita. Potranno
quindi affrontare la gara con una certa serenita e mi aspetto che facciano una grande partita contro
di noi, come del resto e sempre successo in passato nei derby".


		



LUIGI PAGANA per Calcio a 5 Anteprima: "LE SCELTE
ARBITRALI SONO SITUAZIONI CHE NON SI POSSONO
ALLENARE"
24-10-2017 19:34 - INTERVISTE

Un boccone davvero amaro da buttar giu la sconfitta con il Miti Vicinalis, decisa nei secondi
finali da alcune scelte arbitrali discutibili: 
"Il rigore fischiato negli ultimi secondi, con la palla in nostro possesso, e stato un episodio che ci ha
causato una perdita di punti - sottolinea Luigi Pagana - anche perche poi non c'era davvero piu
tempo per recuperare. Ma anche altre scelte hanno condizionato il risultato, come ad esempio il
mancato cartellino giallo per un atterramento su Botosso che, visto che si trattava della seconda
ammonizione, ci avrebbe permesso di giocare due minuti in superiorita numerica. Purtroppo queste
sono situazioni che non si possono allenare, quello che invece possiamo e dobbiamo fare e
analizzare gli errori che abbiamo fatto per cercare di migliorarci. avremmo ad esempio dovuto
gestire meglio il doppio vantaggio che eravamo riusciti ad ottenere".

Il prossimo capitolo di questa stagione e la trasferta in casa del Citta di Thiene
"Sara una gara molto delicata - analizza il tecnico arancioneroverde - i berici infatti hanno raccolto
sinora solo un punto e quindi questa per loro, visto anche che giocano in casa, e una gara molto
importante. Credo sia una squadra che ha comunque qualita e che ha raccolto sinora meno di
quanto vale. Una squadra quindi che potrebbe metterci in difficolta".
		



FEDERICO GENOVESI per Calcio a 5 Anteprima: " BENE
U21, U19, ALLIEVI A E GIO 2003. PRIMA VITTORIA
ANCHE PER ALLIEVI B E GIO 2004 "
19-10-2017 09:26 - INTERVISTE

E&#8217; una stagione senz&#8217;altro particolare quella del campionato U21, che si disputa
quest&#8217;anno solamente a livello regionale. Un campionato che comunque la Fenice dimostra
di voler onorare, in testa assieme a Giorgione e Villorba dopo quattro giornate pur avendo disputato
una partita in meno: 
&#8220;Sinora le cose sono andate molto bene - commenta Federico Genovesi, nuovo portiere
dell&#8217;U21 da poco arrivato dal Futsal Marco Polo &#8211; la prima gara contro il Rossano e
stata abbastanza facile. Siamo entrati subito molto concentrati portandoci in poco tempo sul 4-0 e
chiudendo poi nella ripresa 10-0. Nel secondo match in casa del Castelfranco non abbiamo invece
approcciato al meglio la gara, e siamo andati al riposo sullo 0-0. Poi pero siamo tornati in campo
molto piu motivati e concentrati, chiudendo il match 8-0. La gara dell&#8217;ultimo turno con il
Sedico e stata invece incerta fino alla fine, ed e stata dura anche da un punto di vista fisico, visto
che avevamo tante assenze. Abbiamo anche commesso qualche disattenzione difensiva e difatti
abbiamo subito due ripartenze chiudendo il primo tempo 0-2. Siamo pero stati bravi a ritrovarci nella
ripresa, lottando con maggiore determinazione, riuscendo a ribaltare il risultato e vincere 3-
2&#8221;.
Sulla carta gli arancioneroverdi sono chiamati ad un turno agevole, visto che ospitano (a Dolo, per
l&#8217;impossibilita di usare l&#8217;impianto del Franchetti) il Futsal Marca, che al momento ha
la peggior difesa del torneo. 
Continua il cammino positivo anche della formazione U19, che dopo aver superato 6-0 il Marco
Polo, ha sovrastato il Flaminia 8-1. Domenica gli arancioneroverdi affrontano il Nettuno Jesolo,
ancora a zero punti (si gioca a Jesolo per l&#8217;indisponibilita del Franchetti).
Procedono a gonfie vele anche gli Allievi A, che grazie al 6-1 sul Villorba hanno ottenuto il quarto
successo in altrettante partite. Per la squadra di Stein questa domenica e un arrivo un avversario
ostico come il Miti Vicinalis. 
Primo successo stagionale per gli Allievi B di Perpignano, che battono il Came Dosson 5-2 e che
saranno impegnati domenica alle 11.30 sul campo del Futsal Marco Polo.
Con la vittoria netta per 7-1 sullo Sporting Caerano, i Giovanissimi 2003 si portano a cinque punti
dalla vetta (ma con una gara in piu da disputare). Gli arancioneroverdi giocheranno sabato alle
17.30 sul campo del Citta di Thiene.
Prima vittoria stagionale infine per i Giovanissimi 2004 che superano 7-2 il Came Dosson. Per i
ragazzi di Landi impegno casalingo alle 17.00 al Gramsci contro il Mareno Gialloblu.
		





ENRICO CAREGNATO per Calcio a 5 Anteprima: "IN
CASA DEL ROVERETO NON E STATA UNA PARTITA
FACILE. SABATO IL VICINALIS E' A FAVORE DI
PRONOSTICI."
19-10-2017 09:05 - INTERVISTE

Dopo l'esordio negativo con il Mantova era importante sbloccarsi per la Fenice
Veneziamestre e la prima vittoria stagionale e arrivata sul campo dell'Olympia Rovereto, un
successo che si e concretizzato pero solo nel secondo tempo: "Quella in casa dei trentini non e
stata certamente una partita facile – commenta Enrico Caregnato, a segno nel match di sabato
scorso – volevamo assolutamente riscattare la sconfitta con Mantova, ma anche i padroni di casa
arrivavano da una sconfitta e giocavano per la prima volta in serie B sul proprio campo, ed erano
quindi motivatissimi. Anche se si e trattata di una partita combattuta, abbiamo cercato di prendere
subito in mano le redini del gioco. Il Rovereto pero si e chiuso bene, lasciandoci pochi spazi. Noi
pero siamo stati bravi a crederci, continuando ad attaccare e a mettere pressione e questo nella
ripresa ci ha permesso di prendere il largo, anche se i padroni di casa hanno cercato fino all'ultimo
di rimettere in discussione il match. Questo sottolinea quanto si sia alzato il livello del campionato e
ogni avversario, se non si scende in campo con la giusta grinta e concentrazione, puo farti male. Il
nostro obbiettivo e certamente quello di migliorare i risultati dell'ultima stagione, senz'altro molto
positiva, ma dobbiamo farlo pensando partita per partita, rimanendo concentrati contro qualsiasi
avversario".

Rischi di supponenza non ce ne saranno sicuramente questo sabato, visto che la Fenice
affronta un brutto cliente, il Miti Vicinalis, che ha subito riscattato la sconfitta della prima
giornata con il Vicenza andando a superare il forte Villorba: 
"E' una gara in cui certamente sono i trevigiani a partire con il favore dei pronostici – sottolinea il back
della formazione arancioneroverde – si tratta di una squadra che si e rafforzata molto durante
l'estate, facendo acquisti importanti. L'anno scorso siamo riusciti a vincere in casa, ma siamo stati
battuti sul loro terreno. Sara certamente una gara molto difficile, perche si tratta di un team che non
molla mai e in campo da tutto quello che ha, dovremo rimanere quindi concentrati dal primo
all'ultimo minuto. Purtroppo in un'occasione cosi importante non potremo giocare sul nostro terreno,
dato che il Franchetti non e disponibile perche occupato dai seggi del referendum, e dovremo quindi
spostarci a Dolo, ma siamo pronti a superare anche questa difficolta".


		





SIMONE BERTULETTI per Calcio a 5 Anteprima:
"L'OBBIETTIVO E LA SCALATA AL TITOLO
NAZIONALE"
03-10-2017 22:17 - INTERVISTE

La grande innovazione a livello giovanile quest'anno e il campionato nazionale U19, una
competizione a cui la Fenice Veneziamestre non nasconde di guardare con grandi aspettative: 
"Il nostro obbiettivo nel campionato U19 penso sia lo stesso che avevamo lo scorso anno con l'U21,
ovvero confermarsi ai vertici della classifica in questa prima fase e poi provare la scalata al titolo
nazionale – confessa Simone Bertuletti – chiaramente e un campionato nuovo, per cui non si conosce
a livello generale il livello delle altre squadre ed e praticamente impossibile individuare quelle
favorite. Certamente comunque a livello nazionale ci sono societa di ottimo livello e quindi non sara
un campionato facile, comunque noi ce la metteremo tutta per cercare di arrivare il piu avanti
possibile nella competizione".

Nel primo impegno di questo nuovo torneo la Fenice affronta il Futsal Marco Polo: 
"Quello di domenica mattina non sara senz'altro un impegno facile – sottolinea il laterale arancioblu –
penso possa venirne fuori una gara intensa, dai ritmi sostenuti, con due squadre che daranno il
massimo per portare a casa i primi tre punti della stagione".


		



MARCO GIOMMONI per Calcio a 5 Anteprima: "SARA
IMPORTANTE AFFRONTARE OGNI IMPEGNO CON
UMILTA E DETERMINAZIONE"
03-10-2017 12:30 - INTERVISTE

Anche se e arrivato solo lo scorso anno dal Bissuola ed e ancora molto giovane (classe 1999),
Marco Giommoni ha subito dimostrato di avere grandi potenzialita (51 reti con gli allievi in 24
presenze, convocazione nella prima storica partita della Nazionale U17 che e volata a fine Maggio
in Portogallo) e punta quest'anno ad avere un ruolo sempre maggiore anche in prima squadra: 
	"Per me quella di quest'anno rappresenta una bella sfida, un momento chiave - spiega il pivot
lagunare - perche la scorsa stagione e stata ovviamente di ambientamento, perche venivo da
un'esperienza completamente diversa e dovevo cercare di integrarmi in un contesto completamente
nuovo. Sono comunque riuscito a ritagliarmi qualche occasione per giocare in prima squadra, ma
quest'anno vorrei riuscire a trovare ancora maggiore spazio in serie B, mi sento molto piu integrato
nel gruppo e credo che questa stagione possa essere davvero importante per la mia crescita come
atleta".

Quello che sta iniziando e un campionato che si prospetta davvero molto difficile ed equilibrato, in
cui praticamente ogni sfida sara importante, a partire da quella d'esordio al Franchetti con il
Mantova:
		"Il campionato si e alzato sicuramente di livello con l'arrivo di grandi campioni come Maina al
Petrarca, ma anche Bordignon al Villorba, solamente per citare i piu importanti - sottolinea
Giommoni - e questa due squadre partono certamente con i favori dei pronostici per il roster che
sono riuscite ad allestire, ma praticamente tutte le squadre si sono rinforzate durante il mercato
estivo e quindi sara una stagione davvero difficile ed impegnativa. Credo che per noi sara
importante affrontare ogni impegno con umilta e determinazione. Lo scorso anno abbiamo disputato
davvero una grande stagione, con l'accesso ai play-off e alla seconda fase di Coppa Italia, andando
probabilmente al di la di ogni pronostico, ma adesso si riparte da zero e quindi dobbiamo essere
bravi a lasciarci alle spalle quanto di buono siamo riusciti a fare e scendere di nuovo in campo con
grandi motivazioni ed umilta, rimanendo molto concentrati ed affrontando una partita alla volta.
		Mantova e un avversario che non abbiamo mai affrontiamo e che quindi conosciamo poco, solo
sulla carta, ma certamente non sara una partita facile. E' un avversario di qualita, dovremmo stare
molto attenti, soprattutto a non commettere errori in difesa che possano poi costarci caro". 


		





LUIGI PAGANA per Calcio a 5 Anteprima: "SARA UNA
STAGIONE IN CUI LA CONTINUITA DI RENDIMENTO
SARA FONDAMENTALE"
27-09-2017 12:30 - INTERVISTE

La Fenice VeneziaMestre si avvicina a grandi passi, con un'intensa fase di preparazione, al nuovo
campionato di serie B, che disputera per la terza stagione consecutiva. Luigi Pagana puo contare
su un gruppo affiatatissimo, praticamente rimasto inalterato rispetto a quello dello scorso anno che
ha disputato una grande stagione, chiudendo al quinto posto e raggiungendo quindi i play-off ed
anche gli ottavi di finale di Coppa Italia:"La preparazione procede bene – sottolinea il tecnico
arancioblu – c'e qualche acciacco da recuperare, ma niente di grave. In effetti la squadra e cambiata
pochissimo, a parte Bartolo, che ha dovuto lasciare per motivi di lavoro, sostituito in porta da
Piazzon, il gruppo e rimasto inalterato e questo ci garantisce grande continuita e, considerando che
si tratta di una squadra di ragazzi giovanissimi, un anno di esperienza in piu a grandi livelli e
certamente un aspetto importante. Per quanto riguarda gli obbiettivi la qualita ce l'abbiamo, ma
contera molto anche l'atteggiamento, la convinzione. Non dobbiamo sentirci appagati per quanto
abbiamo ottenuto lo scorso anno, ma lavorare con determinazione e costanza per cercare di
migliorarci". 
La Fenice esordisce in campionato il 7 ottobre al Franchetti con il Mantova. A parte le
incognite del primo impegno ufficiale, che partita sara? "Sara una partita difficile – commenta
Pagana – Mantova ha fatto un buon mercato e ha un ottimo allenatore, per cui sicuramente partono
da favoriti nel match, considerando anche che noi non potremo schierare tre giocatori: Meo,
Caregnato e Zupperdoni, che devono scontare una squalificata rimediata nella scorsa stagione.
Ovviamente noi daremo il massimo per portare a casa il risultato, anche perche mi aspetto un
campionato molto equilibrato, in cui, a parte il Petrarca, che ha allestito una squadra sicuramente di
un altro pianeta, ci sara poca distanza tra le formazioni a rischio retrocessione da quelle di vertice.
Una stagione in cui la continuita di rendimento sara fondamentale e naturalmente sara anche
importante cominciare bene, per trovare subito fiducia".


		



FEDERICO CELIN per Calcio a 5 Anteprima: "LA COSA
IMPORTANTE E LA CRESCITA DEI NOSTRI
GIOCATORI"
27-09-2017 12:30 - INTERVISTE

E' iniziato nello scorso week-end il cammino delle formazioni giovanili della Fenice Veneziamestre,
un settore assolutamente fondamentale per una societa che proprio sulla crescita del proprio vivaio
ha fondato il proprio progetto: "Il nostro obbiettivo resta sicuramente quello di far crescere il piu
possibile i nostri ragazzi, per portarli a farli giocare in prima squadra e, come e successo nel recente
passato, permettere ad alcuni di loro di arrivare fino alla serie A. E' un impegno costante, che puo
portare risultati o meno, ma l'importante e la crescita dei nostri giocatori. Quest'anno da un punto di
vista dello staff tecnico si e conclusa la lunga collaborazione con Nicola Paglianti, che e stato
sostituito da Andrea Pagan, ma in termini generali non cambiera nulla, perche seguiamo da tempo
un percorso comune di metodologia e tattica sotto la guida tecnica di Luigi Pagana". 
L'innovazione piu importante quest'anno e la sparizione della categoria juniores, sostituita dall'U19,
mentre l'U21 diventa un campionato su base regionale: "Credo che la scelta di puntare sull'19 sia
quella giusta – conferma Celin – perche a 21 anni un giocatore di qualita e gia da prima squadra. Con
l'arrivo il prossimo anno di U17, U15 e U13 completeremo un riordino delle categorie che ci fa
allineare con il resto d'Europa. Per noi quello U19 sara un campionato certamente importantissimo,
mentre l'U21 ci permettera di dare maggior spazio ad alcuni giocatori che hanno meno possibilita di
scendere in campo".

Buon avvio delle formazioni giovanili nel primo impegno stagionale. L'under 21 ha infatti surclassato
lo United Futsal Rossano, battuto 10-0, ed anche la formazione Allievi A ha vinto facile, 7-0 in casa
del Canottieri Belluno. Sconfitta interna invece per 2-10 degli Allievi B. Successo anche per i
Giovanissimi A contro lo Sporting Marca battuto 7-0 a Segusino, mentre i Giovanissimi B hanno
pareggiato in casa 4-4 con il Villorba.


		



NICOLA STEIN: "QUEST'ANNO LA CATEGORIA
ALLIEVI SARA MOLTO COMPETITIVA"
15-09-2017 12:30 - INTERVISTE

Dopo una grande stagione con i Giovanissimi, Nicolas Stein e pronto ad accompagnare il progetto
di crescita dei suoi ragazzi nella categoria Allievi. Anche un anno in piu a questa eta puo essere
importante, quali sono le prospettive e le difficolta che trovera il tecnico arancioblu? "Piu che
un grande stagione la definirei una stagione importante, perche ci ha fatto crescere molto dal punto
di vista mentale, gettando delle basi sulle quali possiamo costruire qualcosa di importante.
Quest'anno la categoria Allievi sara sicuramente molto competitiva visto l'introduzione del girone
elite. Le partite saranno di alto livello, quindi fin da subito dobbiamo rimboccarci le mani e lavorare
nel migliore dei modi, giocando al massimo per qualificarci nell'elite ed essere pronti nelle gare
importanti".

Soprattutto quando si inizia a giocare da piccoli quello con l'allenatore e un rapporto che va
al di la della semplice attivita sportiva, come ti trovi con i tuoi ragazzi nel rapporto non
strettamente tecnico?
"Penso sia un bel rapporto, con ruoli ben definiti dove non si oltrepassa mai una certa soglia, ma
fatto di totale disponibilita perche loro sanno che per qualunque cosa io ci sono e ci saro".

In casa Fenice acquista sempre maggior importanza la collaborazione degli allenatori per
contribuire al progetto comune, come ti trovi con l'ambiente?
"Penso che mai come quest'anno stiamo portando avanti tutto assieme questo progetto, c'e molta
disponibilita e siamo pronti ad aiutarci uno con l'altro. 
Stiamo cercando di uniformarci il piu possibile seguendo dei principi che ci siamo dati per crescere
e per far crescere i ragazzi. I meriti di questo salto di qualita sono di Pagana, tecnico eccezionale
ma soprattutto leader.

Quest'anno alleni anche l'under 21 assieme ad Andrea Pagan. Si tratta di ragazzi ancora
giovani ma il livello agonistico cambia enormemente rispetto alle categorie giovanili. Avevi
gia allenato giocatori di questa eta?
"Io e Andrea Pagan sappiamo che ci sono molte differenze rispetto alle categorie che alleniamo o
che abbiamo allenato e stiamo lavorando molto per fare le cose nel migliore dei modi. Avremo a
disposizione una under 21 molto giovane, con l'obbiettivo di farla diventare ancora piu giovane, in
cui i protagonisti saranno ragazzi che giocano in categorie piu basse, ma pronti sicuramente alla
competizione. Sara certamente un campionato importante per la loro crescita".

Ma cosa cambia con il nuovo campionato U21? 
"Parto dal concetto che un ragazzo a 21 deve gia da tempo esser pronto a giocare in prima squadra
qualunque categoria sia. Dunque questa riforma (mi auspico che venga introdotta anche under 15 e
17) va nel senso giusto, poi in Veneto e stato riproposta l'under 21 in formato regionale per diversi
motivi, ma il progetto lanciato della divisione calcio a 5 penso porti in prospettiva ad un grande
miglioramento".


		





ANDREA PAGAN:"IL NOSTRO PROGETTO SPORTIVO
PREVEDE LA CRESCITA DI TUTTI I RAGAZZI DEL
SETTORE GIOVANILE ."
14-09-2017 12:30 - INTERVISTE

Da questa stagione il Campionato U21 non si disputera piu a livello nazionale ma solo su base
regionale. Come cambia la "funzione" di questa categoria considerata anche l'introduzione
dell'under 19 al posto degli juniores? "Il nostro progetto sportivo prevede la crescita di tutti i
ragazzi del settore giovanile – sottolinea Andrea Pagan, "new entry" quest'anno nel settore tecnico -
abbiamo la fortuna di avere una prima squadra formata in gran parte da giocatori in eta U21, di
conseguenza la "funzione" del campionato non comportera grandi cambiamenti, ma sara
un'ulteriore opportunita di crescita che portera i nostri ragazzi a confrontarsi con altre realta
sportive, in una fase regionale prima, e successivamente nazionale". 
Come ti trovi con gli altri allenatori (Pagan allenera l'U21 assieme a Nicolas Stein ndr)? Li conoscevi
gia bene?"Conosco lo staff tecnico molto bene. In primis apprezzo molto come direttore tecnico
Luigi Pagana, che da quando sono in Fenice, monitora giornalmente il percorso sportivo di tutte le
categorie, dalla scuola calcio alla prima squadra. Grazie a questa tipologia di impegno e nata l'idea
di lavorare a staff per ogni squadra del settore giovanile, cosa che permettera a tutti noi di
migliorare sia il proprio lavoro che quello dei ragazzi seguendo una metodologia comune di
allenamento. Questo, a mio avviso, portera in futuro ad avere un maggior numero di ragazzi pronti
per affrontare il campionato in prima squadra.Devo dire poi che nella mia carriera di allenatore e
giocatore ho avuto la fortuna di poter collaborare con grandi professionisti, tra cui Jesus Velasco,
Miguel Rodrigo, Alberto Rodriguez e Andres Sanz che negli anni hanno saputo trasmettermi molto
della loro esperienza. Arrivare in Fenice ed avere la possibilita di collaborare con un'ulteriore figura
professionale come Mister Pagana e stata per me un'ulteriore opportunita fondamentale e
imperdibile per continuare ad aumentare la mia esperienza personale".
Torni al maschile dopo l'esperienza nel Real Fenice femminile, quali sono le differenze?"Il mondo
del calcio a 5 maschile e femminile sono in qualche modo abbastanza differenti. Dopo aver allenato
per lungo tempo solo ragazzi, posso dire di aver avuto la fortuna di ritrovarmi ad affrontare
un'esperienza al femminile che mai avrei pensato potesse darmi tanto: due promozioni, prima in
serie D, poi in serie C, una Supercoppa Veneto e la permanenza in serie A al primo anno. Oltre a
questo, cio che ha arricchito sicuramente il mio bagaglio personale e stata l'esperienza dal lato
umano. Ho imparato ad affrontare a testa alta le tante difficolta incontrate, che si sono poi
trasformate in soddisfazioni".


		





LUIGI PAGANA:"L'UNDER 19? PER NOI E
CERTAMENTE UN CAMPIONATO FONDAMENTALE."
13-09-2017 12:30 - INTERVISTE

E' un anno di profondi cambiamenti, anche se ancora di transizione, per i campionati giovanili di
calcio a 5. 
L'under 21 viene infatti disputata solo a livello regionale e non nazionale, e al posto del campionato
juniores e stato istituito quello dell'under 19: "L'UEFA ce lo chiedeva da tre anni e finalmente e stato
accolta questa indicazione anche in Italia - analizza Luigi Pagana, che seguira anche questa
categoria oltre la prima squadra - credo che l'U19 sia l'eta giusta per il coronamento di un percorso
a livello giovanile. L'under 21 in questo senso era una categoria un po' anomala, perche a vent'anni
se sei di buon livello hai la possibilita di giocare in prima squadra in squadre di categoria, percio
spesso non riuscivamo a completare il percorso iniziato sin da giovanissimi, cosa che invece puo
avvenire con l'under 19. Per noi che disponiamo di un bacino giovanile molto ampio e certamente
un campionato fondamentale.
		


